

Julen se subió al carro de doña Rocío

El senador panista, con la bandera de un *Rescate de Veracruz* y bajo la premisa de tres ejes rectores que serán, "Solvencia económica, Salud y Seguridad" iniciará una gira por todo el estado de Veracruz, en una velada prepreprecampaña con miras al futuro, algo así como lo que han hecho doña Rocío Nahle, con sus conferencias magistrales y don Sergio Gutiérrez Luna, con sus informes en Minatitlán.

https://eldemocrata.com/julen-se-subio-al-carro-de-dona-rocio/